
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Umweltausschusses  
vom 23.11.2022 

 
Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Hüllmann aus der Heimstättenstraße erfragt, wo parkende Fahrzeuge in der Wilhelmstraße 
hinsollen, wenn ein Radstreifen auf die Straße käme, da unter anderem durch die Gäste des 
Restaurants „Himara“ alles voll geparkt sei. 

Erklärungen dazu erfolgen in TOP 6. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
 


